

Témoignages de consommateurs

## Bouffée delirante.

Par [Profil supprimé](#) Posté le 3/09/2018 à 18:51

Salut, prend au moins 1 minute pour lire mon témoignage...

J'avais 19ans à l'époque, je rentre en classe préparatoire pour intégrer une école d'ingénierie, j'avais une meuf, j'ai décroché mon bac avec 15 de moyenne bref tout allait bien.

Après une déception sentimentale, et des problèmes familiaux graves, je me met à consommer du cannabis, bah ouai on parle de drogue douce dans les médias aux effets thérapeutiques...

En plus la moitié de ma classe en fumait je trouvais ça normal, en fumant j'étais apaisé...

3 mois plus tard je fais une bouffée délirante aiguë, j'étais en plein délire, j'avais l'impression de vivre un rêve c'est une sensation étrange, avec une anxiété de malade j'ai pas dormi pendant 1 semaine...

La suite ? 3 mois en HP avec des médicaments qui t'assomme la tête, un calvaire, j'ai mis 2 ans pour remonter la pente.

Aujourd'hui ? Je suis schizopathe je dois prendre un traitement lourd à vie, j'ai perdu mes amis, ma famille me voit comme un fou, j'ai arrêté mes études, je suis un véritable zombie....

Ne commence pas mon ami tu le regretteras comme moi.